



## DICCIONARIO ESPAÑOL

osgarso

## INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

osgarso ha contribuido al diccionario con 24 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo  
amp.significadode.org

## **alv en whatsapp**

ALV: A la verga... se usa como rechazo o como expresión de sorpresa.

Nunca significa I love you. Algunos sinónimos , palabras o expresiones similares pueden ser ¡veeergaaa!, ¡veeerdees!

## **arredo vaya**

arredo vaya está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Arredovaya" siendo su significado: </br>En Yucatán es una interjección que el pueblo usa para denotar disgusto y se utiliza como una sola palabra: Arredovaya

## **c mamo**

c mamo/ Es una forma común de simplificar "Se mamó", tratando de dar a entender que se ha pasado de listo, que se "ha pasado de lanza", que "se la jaló". Otras formas de escribir con la misma intención a C mamo: "c mamut".

## **cabritos**

Cabrito: eufemismo para evitar decir Cabrón, que es una palabra grosera, altisonante, coprolálica.

## **cabuya blanca**

Cabuya: sogá

Cabuya blanca: sogá blanca, por las cuerdas que se pueden hacer con esta planta: Furcraea andina es una especie de fanerógama nativa de los Andes sudamericanos. Muy difundida desde Colombia hasta los andes de Argentina. Planta semejante al henequén y al maguey y otros tipos de agave.

## **chafirete**

Chafirete/ Chafirete es un despectivo que se utiliza en México y en algunos otros países latinoamericanos para designar al chofer que transporta pasajeros, el que maneja automóvil, camioneta o camión para otros, no para transportarse solamente a sí mismo. Si conductor o chofer, vienen del antiguo chófer y este del francés chauffeur, y si sabemos que los diminutivos y despectivos en este idioma pueden hacerse con el uso del sufijo "ette", utilizado en Francia y en la costa oriental de España y en las Baleares, por lo que chaufferette viene siendo "conductorcillo", podemos llegar a concluir que "chafirete" pudo haber nacido para desprestigiar o menospreciar a un chofer, para burlarse o hacerlo menos, así como ahora a cualquiera que brinde un trabajo que requiera baja calificación se le llama "chino".

## **cyborg**

CYBORG Organismo cibernético.

De Cy, contracción del inglés Cybernetic y de Org, contracción de Organism, en el mismo idioma.

Un cyborg, del acrónimo cyber y organism, «organismo cibernético» es una persona compuesta de organismos vivos y dispositivos cibernéticos generalmente para mejorar algunas capacidades o implantar un elemento del organismo que falta mediante el uso de la tecnología.

## **dejar hacer**

Tal vez se refiera a la frase laissez faire, laissez passer es una expresión francesa que significa «dejar hacer, dejar pasar»; una práctica caracterizada por una abstención de dirección o interferencia especialmente con la libertad individual.

## **homoparental**

HOMOPARENTAL De Homo: igual, idéntico y Parental: De los padres o parientes o relacionado con ellos.

Familia en la que los padres (o madres) son del mismo género.

### **inescrupulosidad**

INESCRUPULOCIDAD de In: negación, escrúpulo(scrupulus, guijarro, piedra): Duda, aprensión e inseguridad que una persona sufre acerca de la bondad o licitud de una acción y -dad. sufijo de calidad.

Que carece de escrúpulos.

### **magnetar**

Magnetar (de Wikipedia): Un magnetar o magnetoestrella es un tipo de estrella de neutrones alimentada con un campo magnético extremadamente fuerte. Se trata de una variedad de púlsar cuya característica principal es la expulsión, en un breve período (equivalente a la duración de un relámpago), de enormes cantidades de alta energía en forma de rayos X y rayos gamma. El campo magnético deteriora la potencia de emisión de la radiación electromagnética de alta energía, principalmente los rayos X y los rayos gamma.

### **magnetoestrella**

Magneto estrella: De Wikipedia: Un magnetar o magnetoestrella es un tipo de estrella de neutrones alimentada con un campo magnético extremadamente fuerte. Se trata de una variedad de púlsar cuya característica principal es la expulsión, en un breve período (equivalente a la duración de un relámpago), de enormes cantidades de alta energía en forma de rayos X y rayos gamma. El campo magnético deteriora la potencia de emisión de la radiación electromagnética de alta energía, principalmente los rayos X y los rayos gamma.

### **mejinaco**

Mejinaco: Juego de palabras al juntar mexicano por la nacionalidad, con naco que es lo mismo que persona vulgar, burdo, sin instrucción. Al cambiar el orden de las letras C y N de mexiCaNo queda mexiNaCo, despectivo para mexicano naco.

### **miras**

Miras: se usa en la frase "altas miras" como sinónimo de "metas elevadas".

### **oh mi dios**

Oh, mi dios. Adaptación o españolización de la expresión en inglés Oh, my god. En español ya contamos con la expresión ¡Dios mío!, denotando el mismo significado.

### **piquiponadas**

Piquiponadas: Tonterías. Viene de un político catalán, Joan Pich i Pon (se lee Piquipón) que decía barbaridades en público: "Casi no se firmar pero sí se hacer dinero", "venimos a inaugurar esta cacatúa (por estatua", "un restaurante con luz genital (por cenital)", "armé una de órgano (por órdago)".

### **psicología del color**

La psicología del color es un campo de estudio que está dirigido a analizar cómo percibimos y nos comportamos ante distintos colores, así como las emociones que suscitan en nosotros dichos tonos. Hay ciertos aspectos subjetivos en la psicología del color, por lo que no hay que olvidar que pueden existir ciertas variaciones en la interpretación y el significado entre culturas.

## **rizar el rizo**

Rizar el rizo viene de un problema de física que consiste en soltar sobre un riel que tiene un giro circular perfecto, un peso a determinada altura y que este pueda dar toda la vuelta sin caer. Se ha comprobado que hay una altura mínima para soltar el peso para que pueda realizar el giro completo sin caer. Es también una suerte vistosa en exposiciones aéreas, en donde un avión da un giro completo en el aire quedando de cabeza en un momento dado. Los gringos dicen "loop the loop".

Se usa en lenguaje coloquial como metáfora de encontrar el punto óptimo para resolver un problema.

## **solapador**

SOLAPADOR: El que solapa. En término estricto sería el que pone solapas. En uso cotidiano, el solapador es el que permite que se realicen acciones incorrectas o no autorizadas y las encubre.

## **thailandés**

Thailandés. Grafía anglicada por Tailandés, referido o propio de Tailandia (antes se llamaba Siam).

## **tu o tú**

Tú, con acento, funciona como pronombre personal y lo empleamos para referirnos a la persona con que hablamos, mientras que tu, sin acento, es un adjetivo posesivo que indica que algo es propio o particular de alguien. La tilde que diferencia tú de tu se denomina tilde diacrítica.

## **ultrapetita**

Ultra petita/ Término legal que significa que se ha otorgado más de lo que la parte beneficiada pedía. Vienen de "ultra", más allá, y de "petita", pedida. "Más allá de lo pedido". Lo contrario sería Infra petita, menos de lo pedido.

## **vulvar**

Vulvar Anatomía.- Relativo a la vulva. Superficie externa de los genitales femeninos en los mamíferos. Comprende el clítoris y los labios. Pudendum femininum.

## **zuecos**

Zueco: tipo de zapato que no cubre el tobillo. El típico y tradicional zapato holandés, en este caso hecho de madera.